

Entregan premio de creación literaria

Por: Consuelo Córdova Rojas, Viernes, 17 de Abril de 2009

La Cátedra Alfonso Reyes y la Dirección de Asuntos Estudiantiles del ITESM premiaron a los primeros lugares del XXIII Concurso Nacional de Creación Literaria.

La Cátedra Alfonso Reyes y la Dirección de Asuntos Estudiantiles del Tecnológico de Monterrey premiaron a los primeros lugares del XXIII Concurso Nacional de Creación Literaria.

No sólo los primeros lugares recibieron un reconocimiento por parte de las autoridades del Tecnológico y de la Cátedra Alfonso Reyes, sino también quienes ocuparon el segundo y tercer lugar debido a la calidad de los trabajos.

La convocatoria para este concurso recibió un total de 180 propuestas, de las cuales se seleccionaron los mejores 15 trabajos en los géneros de cuento corto, cuento largo y ensayo y crónica.

Este concurso convoca también a alumnos de profesional y posgrado, personal docente y administrativo del Tec, y en esta ocasión contó con un jurado conformado por profesores especializados en el área de literatura, creación literaria y redacción de los campus Estado de México y Toluca.

Con este tipo de certámenes los participantes demuestran la sensibilidad artística y literaria que sorprendió a los jueces, quienes en esta edición decidieron reconocer a más de un ganador en algunos de los rubros.

Entre los ganadores destacó la alumna de la Preparatoria Eugenio Garza Lagüera, Cindy Peña, que se llevó el primer lugar en el género de cuento corto con su trabajo titulado "Azul Oscuro". En poesía el primer lugar lo ocupó Sergio David Lara Castañeda; el segundo lugar Carlos Eduardo Millán Bernal y Carlos Mauricio Talavera el tercer lugar.

Mientras que a nivel profesional de posgrado Laura Yaníz Estrada Vivas y Luis Miguel García Velázquez, obtuvieron el primero y segundo lugar, respectivamente.

En tanto, en el género de cuento corto en la categoría de profesionales Anet Pasco Cordera, obtuvo el primer lugar; Francisco Javier Piñón Arellano, el segundo y Jorge Enrique Tirzo Morales ocupó el tercer lugar.

En el nivel de posgrado Luis Miguel García Velázquez y Blanca Elizabeth Meléndez Ortíz, tuvieron el primero y segundo lugar.

En cuento largo la alumna de preparatoria Diana Quezada Ortega, obtuvo el primer lugar; y en la categoría de posgrado Rubén Martín Mosqueda Almanza.

Daniela Caram y Edna Rodríguez, tuvieron el primero y segundo lugar en ensayo y crónica.